



Drei bayerischen Kirchenmusikern wird Ehrentitel „Kirchenmusikdirektor“ verliehen

Am Sonntag, 19. Mai, der im Kirchenjahr die Bezeichnung „Kantate“ (Singet) trägt, werden drei Kirchenmusiker für ihre besonderen Leistungen mit dem Ehrentitel „Kirchenmusikdirektor“ ausgezeichnet.

Ausgezeichnet werden:

Marius Popp, Gemeinde- und Dekanatskantor im Dekanatsbezirk Kronach-Ludwigsstadt,
Michael Roth, Gemeinde- und Dekanatskantor im Dekanatsbezirk München-Mitte
Oliver Scheffels, Gemeinde- und Dekanatskantor im Dekanatsbezirk Neu-Ulm.

Der Titel „Kirchenmusikdirektor“ wird hauptamtlichen Kirchenmusikerinnen und Kirchenmusikern verliehen für Verdienste und Leistungen, die über den konkreten Einsatzort hinaus in die weitere Öffentlichkeit ausstrahlen oder die fachlich für die kirchenmusikalische Arbeit der Landeskirche insgesamt von Bedeutung sind. In der bayerischen Landeskirche sind derzeit 120 hauptamtliche Kirchenmusikerinnen und Kirchenmusiker beschäftigt.

München, den 9. Mai 2019
Johannes Minkus, Pressesprecher